

福山市立柳津小学校 学校だより

いほう



2022年(令和4年) 1月10日 第11号

<福山市めざす子ども像>

福山に愛着と誇りをもち、変化の激しい社会をたくましく生きる子ども

<松永中学校区めざす子ども像>

自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することができる力を身につけた子ども

新たな目標に向かって頑張る

～ 頑張れば 必ず結果は出る 新しい何かがみえる
『出会えて良かった』と思える人間関係をつくる ～

新しい年を迎えました。皆様には、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は、本校の教育活動にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いしたいと思います。

毎年のことではありますが、お正月の楽しみの一つに「駅伝」観戦があります。もちろんテレビでの観戦です。実業団のニューイヤー駅伝と大学箱根駅伝が実施される3日間は、テレビに釘付けになってしまいます。今年も懸命に走る選手の姿に、感動や勇気をもらい、一緒に走ったような気分になっていました。駅伝は、1本の襷にチーム全員の汗、願い、誓い、様々な思いを託し、走り繋いでいく競技です。毎年、感動やドラマがそこに展開され、スポーツのもつ力とすばらしさを満喫しています。さて、今年の箱根駅伝大会は、99回の歴史を重ねた大会となり、駒沢大学が優勝しました。走る選手は自分との戦いととも、自然や環境の厳しさとも戦います。箱根の山、坂、風、時間制限やアクシデントなど様々な壁と向き合います。そしてそこに挑み、乗り越えていかなければなりません。見えない壁に挑戦して乗り越えたからこそ、その後に得られるものにこそ大きな力や喜びあるのだと思います。

頑張らなければ、結果は出ない 逆に言うと、

頑張れば 必ず結果は出る 新しい何かがみえる

子どもたちに、新しい年を迎えたことを一つの節目として、新たな目標に向かって頑張ることの大切さを、始業式に話しました。夢や目標は自分自身が進む方向を決めるものです。4月の咲き誇った自分をイメージし、そのために3学期に頑張ることは何かをしっかりと考えてほしいと伝えました。目標達成のためには、毎日の地道な積み重ねが大切です。今日やるべきことは何か、今何かをよく考えて、一つ一つ地道に努力を重ねていくことで目標に近づき、達成できるのだと思います。

もう一つは、『出会えて良かった』と思える人間関係をつくる』ということ。特に6年生は、柳津小学校で友だちと過ごせるのは、あと3ヶ月。その3ヶ月をすばらしい時間にして欲しいのです。友だちや先生、家族など、自分とまわりの人の関係をぜひ見つめ直してほしいと思います。まず、自分が出会えてよかったと思われる人かどうか、振り返ってみるということです。出会えて良かったと思われる人になるために、この3学期にこだわってほしいのは「ありがとうございます」という言葉です。自分から進んで人のためになることをして「ありがとうございます」という感謝の言葉をかけてもらう人に

なりましょう。逆もあります。人に何か助けてもらった時や何かをほめてもらった時など、「ありがとうございます」という言葉を口にすることも素直な気持ちが相手に伝わります。「ありがとうございます」がきっと出会えて良かったという人間関係をつくってくれるはずです。

いよいよ今日から3学期が始まりました。3学期は、一年間のまとめの時期でもあり、次の学年への進級・進学へ向けた足慣らしの時期でもあります。児童一人一人がもてる力を思い切り発揮して、次につなげる下地作りという節目の学期として頑張ってくれることを期待しています。最後になりましたが、保護者の皆様や地域の皆様、そして社会にとっても明るい話題の多い一年となることを、お祈りしています。 (文責 校長)

2学期学校アンケートへのご協力ありがとうございました。

12月に一斉メールでお願いした保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。回答を集計した結果は次の通りです。

【 「あてはまる」と「ややあてはまる」を合わせた数値 】

①学校での生活を楽しんでいると思いますか。	94.2%
②各教科の学習に興味を持って取り組んでいると思いますか。	85.9%
③家庭学習に意欲的に取り組んでいると思いますか。	75.3%
④柳津の町に愛着を持つ教育をしていると思いますか。	94.2%
⑤学校や学年の教育活動に満足していますか。	91.7%

②「学習に興味を持って取り組む」と③「意欲的に家庭学習に取り組む」はどちらも学習に向かう子どもたちの意欲づくりが、十分にできていないことを示しています。子どもたちがやる気を出すように授業での導入のしかたを工夫したり、「やったらできた、わかった」と達成感を感じさせたりすることで、意欲的に学びに向かう子どもたちを増やしていきます。

3学期の予定

福山市での新型コロナウイルス感染者数が1000人を超える日が続いています。こういった情勢を踏まえて、感染対策を十分に行いながら、できる行事に子どもたちと精一杯取り組んでまいります。

時期	主な行事
1月	・授業参観 PTA役員選出(19日) ・前期児童会役員選挙(24日)
2月	・新1年生入学説明会(1日) ・授業参観, 学級懇談会(17日)
3月	・6年生を送る会(1日) ・新1年生物品販売(1日) ・感謝の会(7日) ・卒業式(20日) ・修了式(24日)

